
                        
 

【研究授業を行いました 10月 18日】 

 群馬県総合教育センターで、特別研修員として

研修を行っている河内教諭の研究授業を行いま

した。当日は、桐生市内の学校や県内の特別支援

学校に勤務する先生方に呼び掛けを行ったとこ

ろ、11名の先生方が参加され、生徒が集中して課

題に取り組む姿を見ていただきました。授業研究

会では本校職員も交えて話し合い、たくさんの御

意見を頂戴することができました。コロナ禍前は

こうした授業研究会が開催され、職員同士で研鑽

を積む機会が多くありました。久しぶりに他校の

先生方と意見交換ができ充実した授業研究会と

なりました。 

 

 

 

 

 

 

 

【下校時引き渡し訓練 10月 20日】 

 大規模地震を想定した引き渡し訓練に御協力

いただきありがとうございました。引き渡し訓練

に先駆けて行った避難訓練（地震）では、ヘルメ

ットをかぶり、帰りの荷物をもって、みんな落ち

着いて避難行動をとることができていました。 

 桐生市内で震度５弱以上の地震が発生した場

合は、おうちの方にお迎えをお願いすることにな

ります。本校は菱小学校の横から入ってくる道幅

が狭くなっています。また、実際に引き渡しを行

うような事態が発生した場合、菱小学校の児童も

同じく引き渡しとなるでしょうし、通級指導教室

に通う児童の帰りとも重なるので渋滞が予想さ

れます。道路事情も考えると、実際のところ時間

は読めません。それでも、いざという時に備えて、

ルートや手順を理解しておくことは大切です。                               

 

 

 

 

 

 

 

 

【菱小運動会を参観してきました 10月 21日】 

 音楽クラブの軽やかな演奏で賑やかに始まっ

た運動会。久しぶりに小学校の運動会をじっくり

見学してきました。子どものビデオ・写真撮影が

ないと、運動会も気が楽ですね。遠くからでも判

別がつくよう髪にリボンをつけたり、目立つ靴下

を履いたりして工夫している子もいました。シャ

ッターチャンスを逃がすまいと奮闘する御家族

の姿が見られました。 

 本校の運動会からは 20日以上過ぎた 10月下旬

に運動会を行うと、日差しはこんな感じになるん

だなと参考になりました。運動会の途中で児童か

ら地域や保護者の皆様に、参観のお礼の言葉や、

開校 150周年を記念したイベントであるペットボ

トルキャップチャレ 

ンジの依頼が改めて 

ありました。 

 先生方も 150周年 

Ｔシャツでそろえて、 

運動会を盛り上げて 

いました。 

 

【PTA進路講演会 10月 25日】 

 「渡良瀬特別支援学校での生活と卒業後の進路

について」と題し、高等部主事の柳 武志 様を講

師に迎えて、進路講演会を行いました。当日は進

学間近な中学部の保護者はもとより、小学部の皆

様にもたくさん参加をいただきました。ありがと

うございます。本校には高等部の設置がないので、

高等部段階や社会に出てからの生活をイメージ

しづらいかもしれません。こうした進路講演会や

学校見学、施設見学等の機会は大切ですね。 

 

【持久走大会に向けて】 

 11 月 10 日の持久走大会に向けて、子ども達は

それぞれの距離で自己ベストを目指して頑張っ

ています。中学部の生徒ともなると、スピードも

体力もすごいですね。私は走るのが苦手なので、

圧倒されながら見ています。当日応援にみえるか

たは声援よろしくお願いいたします。 
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